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МНОЖИТЬ РЯДЫ РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ
Намечая пути технического пе

ревооружения промышленности, 
строительства и сельскохозяйствен
ного производства, партия видела 
в движении рационализаторов и 
изобретателей одну из основных 
сил технического прогресса. 5 вор- 
ческий труд миллионов трудящих
ся на службу техническому про
грессу, на службу семилетке —  та
кова задача, поставленная партией 
в решениях X X I  съезда и июнь
ского Пленума Ц К  К П СС.

В ответ на призыв партии в 
стране все более широкое развитие 
получает движение рационализато
ров и изобретателей. На предприя
тиях создаются комплескные твор
ческие бригады, новаторы откры
вают свои фонды семилетки. М но
гие коллективы берут обязательст
ва, чтобы каждый пятый стал ра
ционализатором.

Большие задачи в борьбе за тех
нический прогресс должны решить 
трудящиеся Ангарска. М ассовое 

•' движение рационализаторов и изо
бретателей является неисчерпае
мым источником резервов дальней
шей механизации и автоматизации 
производства, совершенствования 
технологии. Вот почему в обяза
тельствах трудящихся города на 
1959 год говорится, чтобы каждый 
пятый работник промышленности 
и строительства стал рационализа
тором и изобретателем. Ангарчаие 
в течение года решили внести в 
новаторский фонд семилетки 45 
миллионов рублей.

На многих предприятиях замет
но оживилась работа по развитию 
рационализации и изобретательст
ва. Пример в этом показывает кол
лектив теплозлектроцентрали.Энер- 
гетики решили добиться, чтобы к 
концу года каждый третий работ
ник станции был рационализато
ром, сэкономить от рационализа
ции не менее 600 рублей на каждо
го работающего. И это не пустые 
слова. На станции проводится боль
шая организационная работа. Кол
лектив включился в областной 
конкурс-смотр по рационализации 
и изобретательству. Разработан 
, емник, в котором новаторам пред
лагается работать над многими во
просами механизации и автоматиза
ции производственных процессов. 
Плодотворно трудятся комплекс
ные бригады рационализаторов, 
возникшие на основе коллективно
го творчества. Например, бригада 
в составе конструктора т. (  авось- 
кина, мастеров тт. Гуракова, 1 урь- 

^=ева, слесаря т. Никитчука только 
за последнее время подала два 
очень ценных предложения. Цент
рами творческой работы па стан-

Новая победа 
ангпрчанина Иоганна 

Никитина
На соревнованиях II Спартакиа

ды народов С С С Р  команда стрел
ков-оленебоев Российской Федера- 
иди выступала в своем испытан
ном составе: И. Никитин, О . Заку- 
ренов, В. Линников и Л. Лустберг.

Чемпионом Спартакиады по 
двойным выстрелам стал тульский 
имженер-конструктор Олег Заку- 
ренов (221 очко). Серебряную ме- 

г*даль завоевал с 217 очк^ами инже
нер из Ангарска Иоганн Никитин. 
В. Линников и Л. Л устберг выби
ли по 216 очков. В результате 
двух перестрелок Л. Л устбергу 
присуждено третье место.

Команда выбила 870 очков из 
1000 возможных. Только сильный 
ветер помешал побить всесоюзный 
рекорд.

Новых успехов россияне доби
лись и в сумме одиночных и двой
ных выстрелов. Победил в сумме 
двух упражнений ангарчанин 
Иоганн Никитин (444  очка), вто
рым стал В. Линников (4 4 3 ) . На 

э>одно очко меньше у О . Закуренова.

цин являются первичные организа
ции научно-технического общества 
и общества рационализаторов и 
изобретателей,

„М ного внимания развитию раци
онализации и изобретательства уде
ляют руководители «Сибэлектро- 
монтажа», первого строительного 
района и ряда других организаций.

Зачастую же приходится встре
чаться с фактами неудовлетвори
тельной постановки работы с раци
онализаторами и изобретателями,

Только в результате непринци
пиального отношения технического 
руководства завода котельно-вспо- 
могательного оборудования и тру
бопроводов к делу рационализации 
могло случиться, что в коллективе, 
насчитывающем сотни квалифици
рованных рабочих, инженерно-тех
нических работников, занятых из
готовлением сложного оборудова
ния, за полугодие было подано не
многим более сорока рационализа
торских предложений.

Новатор получит полное мораль
ное удовлетворение и бу^ет вдох
новлен на новый творческий труд 
только тогда, когда его предложе
ние найдет применение в жизни. 
Однако некоторые руководители 
недооценивают этот фактор, мед
ленно рассматривают и внедряют 
предложения. Плохо внедряются 
рационализаторские предложения 
на ремонтно-механическом заводе. 
Здесь насчитывается 128 невнед- 
ренных предложений.

Развитие творческой мысли не* 
мыслимо без правильного сочета
ния сознательного отношения к 
развитию производства с матери
альной заинтересованностью авто
ров предложений. Своевременно и 
строго, в зависимости от важности 
предложения, поощрять рациона
лизаторов —  значит, вовлекать в 
ряды новаторов все новых и новых 
авторов. Иначе получается у нас 
на некоторых предприятиях. Элек
трик отдела главного механика элек 
тромеханического завода т. Блин
ников подал два рационализа
торских предложения. Их приняли 
и внедрили. А  вознаграждение ав
тору до сих пор не выплатили. Т а 
кие факты не единичны.

Каждый пятый рационализатор—  
высокое обязательство. Для этого 
надо, чтобы в ряды рационализа
торов влились сотни новых авто
ров. Следовательно, задача заклю
чается в том, чтобы оживить все 
формы работы с рационализатора
ми, бороться за своевременное рас
смотрение и внедрение предложе
ний, аккуратно выплачивать возна
граждения. Надо по-настоящему 
наладить работу первичных орга
низаций ВОИ Ра, на каждом пред
приятии, в каждом цехе создать 
комплексные бригады рационализа- 
торов.

Творческий труд новаторов — на 
службу семилетке! t

Среда, 19 августа 1959 года Цена 1 5  коп .

Резервы производства—в действие!
Дня комплексной автоматизации

Автоматика находит все более 
широкое применение во всех  от
раслях промышленности. Коллек
тив Ангарского монтажного уп 
равления «Востокмонтаж автома- 
тика» в настоящее время получил  
для монтажа на новых промышлен
ных объектах, главным образом на 
строящемся нефтеперегонном за
воде, так называемые АУС (агре
гатно-унифицированные системы ). 
АУС предназначены для комплек

сной автоматизации производства- 
С помощью приборов АУС внедря
ются как простейшие, так и самые 
сложные схемы регулирования  
разнообразных технологических  
процессов, новые передовые мето
ды автоматического управления  
про извющство м . К онструктивн о
блоки АУС выполнены по компен
сационному принципу и  обладают 
высокой чувствительностью  и 
точностью . Одна компактная мало
габаритная система А УС  заменяет 
три прибора, ведущ их измерения 
температуры, давления, регулиро
вание.

Для того, чтобы быстрее ос
воить монтаж новых систем 'Изме
рительных приборов, монтажное 
управление организовало кратко
срочные курсы наладчиков, кото
рыми руководит опытная мон
тажница техник Мария Ивановна 
Ш убина.

Освоение монтажа новых си
стем измерительной аппаратуры  
поможет провести на высоком  
уровне комплексную автоматиза
цию технологических установок  
нефтеперегонного завода и других 
промышленных объектов. ,

2 3  бригады в 5 -м  стройрайо- 
не. Лучшие среди них знамени
тая бригада маляров, возглавляе
мая Федором Федоровичем Бор- 
гардом. Славу ей создают такие  
люди, как Андрей Карлович В и - 
дигер. 11 лет он работает маля
ром, познал все тонкости этой 
почетной строительной профес
сии. А если нуж но, Андрей Кар
лович может быть и штукатуром  
и столяром.

На снимке: А. К. Ввдигер.

Любит свов дело швея Любовь 
Джумо, внладывает в нега смекал
ку, энергию. И неслучайно ее имя 
всегда называется в числе передо
вых работниц третьего цеха и всей 
швейной фабрики.

На снимке: Л. Джумо.
Фото А. Елфимова- 
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СВОИМИ СИЛАМИ ОСВОИЛИ ВЫПУСК БЛОКОВ

Для монтажа нового оборудования на промышленных предприя
тиях -города требовались специальные блоки горелок, изготовляю
щиеся в заводских условиях из высокоглиноземистого кирпича. За
вод-изготовитель поставить их не мог. Тогда коллектив, управления  
«Союзтеплострой» решил изготовить блоки горелок на месте, своими 
силами, из жароупорного бетона- Руководил работами начальник  
участка И. И. Ж уравков.

Сложную металлическую опалубку для новых Изделий выполнил  
токарь Григорий М еркульев. Скоро первые блоки горелочных « а м 
ией с двухконусными отверстиями были готовы . Их изготовили бе
тонщики Андрей Баш кирцев и Аграфена Волкова.

Новые горелки оказались дешевле и более прочными, чем завод
ские. Сейчас уж е изготовлено около двухсот блоков для огнеупор
ных горелок.

По С о в е т с к о м у  С о ю з у
П О С Е Л К И  Д О Б Ы Т Ч И К О В  «Б О Л Ь Ш О Й  Н Е Ф Т И »

ГР О ЗН Ы Й . После открытия 
«большой нефти» в Ачалуках и 
Карабулаке на новые промыслы 
пришли строители. З а  полтора 
года около станицы Карабулак- 
ской вырос большой благоуст
роенный поселок. В квартирах

промысловиков —  газ, электри
чество, водопровод.

По соседству с  городом неф
тяников Малгобеком, которому 
в этом году исполнилось 25 
лет, строится молодой город 
имени Серго. Здесь живут бу
ровики и эксплуатационинки 
Заманкула —■ недавно открыто- 
го нефтяного месторождения.

Ленинград. Коллектив Ки
ровского завода успешно бо.рет- 
ся за досрочное выполмеиие се
милетнего плана. В первом по
лугодии кировцы значительно 
увеличили выпуск продукции и 
повысили п роизво д ите л ы ю с т ь 
труда на 12 процентов. За это 
время изготовлен ряд новых 
мощных машин и механизмов. 
В их числе —■ турбозубчатый 
агрегат мощностью 19 тысяч 
лошадиных сил для океанских 
сухогрузных судов.

На снимке; токарь механиче
ского цеха И. С. Акимов обра
батывает ротор низкого давле
ния для турбозубчатого агрега
та.

Ф отохроника Т А С С

П Е Р В А Я  Т Ы С Я Ч А

П Е Т Р О З А В О Д С К . Молодая 
работница Слюдяной фабрики 
Венера Яшкина решила знести 
личный вклад в семилетку: вы
полнить ее за четыре с полови
ной года, экономить по 180 ки
лограммов ценного сырья в год 
и освоить третью смежную про
фессию —  штамповщицы.

Тысяча работниц этой фаб
рики уже взяла на себя индиви
дуальные обязательства". Ком
сомолка Антонина Кучер пер
вой на фабрике выполнила го
довое задание. Коллектив фаб
рики сэкономил 480 тысяч руб
лей.

З Д Р А В Н И Ц А  В Г О Р А Х

■На одном из высокогорных 
курортов Таджикистана, у реки 
Х одж а-О би  Гарм, сооружен ле
чебный корпус для строителей. 
П о путевкам прибыли на лече
ние семьдесят человек.

Новая здравница пост!рое«а 
по инициативе республиканско
го комитета профсоюза рабочих 
строительства и промышленно
сти строительных материалов.
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Сегодня па путовых объектах

Что мешает строительству 
керамического завода

Ангарский керамический завод 
будет крупным индустриальным 
предприятием строительной кера
мики. Основная продукция завода 
предназначена для строек Восточ
ной Сибири, п о т о м у  внимание пар
тийных и советских органов обла
сти цриковано к сооружению заво
да. и все решения направлены на 
окончание строительства и пуск за
вода в текущем году. Немало сде
лано по этим решениям, однако 
окончание и пуск завода остаются 
по-прежнему в угрожающем поло
жении.

Нам, строителям завода, нередко 
приходится слушать упреки, что 
цеха строятся медленно по нашей 
зиме. Упрекать строителей можно. 
Кое-что мы действительно еще не
доделали. Н о  годовой план по ген
подряду на керамическом заводе 
к 1 августа выполнен на 80 про 
центов, а годовое задание по чисто 
ст,роителыным работам На 101 про
цент. Выходит, что строители сде
лали не только то, что было пре
дусмотрено графиком, но и значи
тельно опередили его.

Какие же причины породили уг
рожающее положение на строитель
стве завода?

В пятницу, 7 августа, проходило 
очередное совещание. Прежде чем 
совещаться, представители заказ
чика и подрядчиков решили побы
вать на площадке. Во время обхо
да на каждой технологической ли
нии только и слышались вопросы: 
«Почему на этом фундаменте не 
монтируется оборудование?», «-По
чему установленные сепараторы не 
обвязывают с я ш л икеропрово дом ? », 
«Почему транспортеры не устанав
ливаются?». И так в каждом цехе 
слышалось это назойливое «поче
му». Однако как только открыли 
последний график совмещенных ра
бот. уже никто больше не спраши
вал; «П очему?». В графике значи
лось, что по цеху керамических 
плиток «е  хватает 130 единиц 
стандартного и нестандартного обо
рудованная, по цеху санфаянса —
40 единиц.

Оказалось, что целый ряд наиме
нований нестандартного оборудова
ния вообще еще не заказан. По 
складу сырья вообще нет никакой 
ясности. По словам главного инже
нера т. Страшнова, технология мас- 
сс/заготовительного отделения пе
рестраивается, и документация бу
дет выдана только в коаце сентяб
ря. а в связи с этим запретили 
производить работы на осях 7— 9.

— Когда же будет выдано в мон
таж недостающее оборудование? — 
спросили директора завода т. Се- 
мова,

— Обещ ают в августе,— ответил 
он.

Всем сейчас известно, что 
этот срок уже не реален. Между

тем, дцрек®ия керамического заво
да и управ л ян и я стройматериалов 
брали на себя ответственные обя 
зательства.

П о директивному графику, со
ставленному в марте, дирекция 
обещала поставить оборудование 
во втором квартале, а все щроекты 
и проектные решения выдать в ап
реле— мае. Эти сроки были сорва
ны. В июле вышел в свет новый 
график, где дирекция обязалась 
поставить все оборудование и ма
териалы к августу. Теперь и этот 
срок сорван. А  ведь начальник уп
равления стройматериалов т. Т и 
хонов и директор завода т. Семов 
сами ратовали за пуск завода в III 
квартале нькнешнего года, сами же 
они донельзя халатно отнеслись к 
размещению заказов на оборудова
ние и не контролировали их выпол
нение.

На протяжении 1958-59 гг к 
проекту завода беспрерывно по
ступали изменения и дополнения, 
это вызвало большой объем допол
нительных работ ч щ конечно, отра
зилось на сроках строительства, но 
самое опасное состоит в том, что 
цехи имеют большую техническую 
готовность, а изменения и допол
нения продолжают поступать.

Всю вину за плохое проектиро
вание завода, за его реконструк
цию в период строительства дирек
ция завода и представители управ
ления стройматериалов складывают 
на проектную организацию «Ги- 
простройматериалы». Слов нет, 
проектировщики виноваты, но по
зволительно спросить заказчиков, 
где они были, когда рождался 
технический проект? Управление 
стройматериалов должно извлечь 
урок из проектирования керамиче
ского завода и не повторять допу
щенных ошибок.

Технические вопросы, которые 
должны решаться на месте, дирек
ция завода не решает или решает 
с большой затяжкой. Например, 
отдельные участки теплотрассы ке  ̂
рамического завода подлежат ре
конструкции, но строительных чер
тежей на реконструкцию до сих 
пор нет. Н ет также решения по 
гждротолкателям печей цеха кера-

Звеньевой бригады т. Лалицио- 
го Иван Мелвнян может работать 
каменщиком, плотником, монтаж* 
ником, электросварщиком. Это 
един из лучших рабочих не толь
ко на переем участке, но и во 
всем первом строительном районе.

На снимке: И. Меленян.
Фото А- Елфимова.

мических плиток. На капсульном 
цехе запроектированы и выполнены 
слабые опоры под кровельное пе
рекрытие, их надо немедленно уси
лить, и опять же дирекция не вы
дает решения. П о шликеропроводу 
надо заменять отдельные узлы. 
Э тот вопрос также не решается.

Главоная задача строителей и мон- 
тажииков на керамическом заводе 
в настоящее время состоит в том. 
чтобы подготовить цеха к отопи
тельному сезону, смонтировать 
отопление и вентиляционные систе
мы, закончить монтаж газопрово
дов, огарессовать его до наступле
ния отрицательных температур. 
Н еобходимо отметить, что «Пром- 
вентиляция» (управляющий
т, Ш тейнбок) очень медленно ведет 
свои работы в цехах керамического 

,за®ода, и есть большое опасение, 
что монтаж отопления и вентиля
ции не будет сделан до начала 
отопительного сезона. Д о настоя
щего времени А М У -1 (начальник 
управления т. Тагильцев) не раз
вернуло большим фронтом работы 
по газопроводу, несмотря на то, 
что возможности для этого имеют
ся, есть трубы, есть опоры, недо
стает только внимания к данному 
объекту.

Все организации, принимающие 
участие в строительстве керамиче
ского завода, и в первую очередь 
дирекция предприятия должны 
усилить внимание к этому важному 
пусковому объекту с тем. чтобы 
выполнить максимум работы до 
наступления холодов и обеспечить 
обкатку оборудования в утеплен
ных цехах.

И, Троицкий,
начальник строительного участка.

Е. )Гилис, 
главный инженер.

Под угрозой срыва
Строительным и монтажным

организациям в первом году семи
летки предстоит решить очень
большую и ответственную задачу: 
сдать в эксплуатацию ряд круп
ных промышленных предприятий  
и заводов стройматериалов. Одним 
из таких важ ны х пусковы х объек
тов является 4 -я  технологическая  
линия цементного завода.

Государственным планом преду
сматривается пуск этого объекта 
в 3 -м  квартале 1 9 5 9  года. Для ве
дения строительно-монтажных ра
бот по 4 -й  технологической ли
нии цементного завода в начале 
текущ его года разработан график, 
установлены сжатые сроки окон
чания работ, которые обеспечива
ют пуск объекта в  установленные 
правительством сроки.

Очень тяжелое положение было 
на строительной площадке в нача
ле года, чувствовалась нехватка 
механизмов, земляные работы ве
лись в большинстве вручную , не
полностью строители были обеспе
чены технической документацией, 
слабо была поставлена организа
ция работ. Бюро горкома КПСС в 
марте текущ его года вынуждено  
было обсудить на заседании бюро 
вопрос о положении дел на строи
тельной площадке цементного заво 
да и только тогда благодаря боль
шому упорному труду коллектива  
строителей и монтажников удалось 
выполнить большие объемы работ-

Но хотя и наступило значитель

ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ ТРУДЯЩИХСЯ
В последние годы благодаря 

особой заботе партии и правитель
ства об условиях труда и жизни  
трудящ ихся, а также об их здо
ровье имеются весьма сущ ествен
ны е-результаты  по снижению и 
ликвидации многих болезней и ук
реплению здоровья строителей но
вого общества. Резко снижена об
щая смертность, с каждым годим 
■увеличивается про д о л ж ите л ын о ст ь 
активной трудоспособности и жиз
ни людей.

Большие задачи, начертанные 
в семилетием плане, потребуют от 
органов и  учреждений здравоохра
нения дальнейшего улучш ения ох
раны здоровья трудящ ихся. Прин
цип преимущественного обслужи
вания трудящ ихся промышлен
ных предприятий, особенно веду
щих отраслей промышленности, в 
предстоящем семилетии по-преж - 
нему является главным направле
нием деятельности всех органов и 
учреждений здравоохранения.

Н а ш  медсанчасть существует

с 1 9 5 3  года. Начала она слое су
ществование со 100-коечного ста
ционара и поликлиники. За истек
шие 6 лет медсанчасть выросла в 
крупное лечебно-профилактиче
ское учреждение, имеющее уже 
многопрофильный стационар на 
5 0 0  коек, поликлинику на 6 0 0  
посещений в сутки, профполикли- 
нйву, сеть здравпунктов, станцию  
переливания крови, аптеку, фи- 
зио-тераеевтическое отделение, 
ренттан-терапевтическую службу, 
клиническую, биохимическую, се
рологическую и гистологическую  
лаборатории. Отделения и поли
клиники медсанчасти хорошо ос
нащены лечебной и диагностиче
ской аппаратурой.

Из года в  год улучш аю тся каче
ственные показатели работы отде
лений. Во всех отделениях мед
санчасти снижается смертность, 
уменьшается количество расхож
дений клинических и патолого
анатомических диагнозов, широко

применяются патогистолотические 
исследования.

За последние годы заметно воз
росла хирургическая активность. 
В хирургическом отделении мед
санчасти проводятся операции на 
органах грудной полости (легких, 
пищеводе, средостении) и при 
этом остаются низкими послеопе
рационные осложнения и смерт
ность. Применяются новые методы  
обезболивания при хирургических  
операциях: потенцированное мест
ное обезболивание, потенцирован
ный интратрахеальный наркоз. От
деление в 1 9 5 8  году оснащено но
вой алпаратурой: аппаратами для 
газового наркоза и искусственного 
дыхания, палатным рентгенаппа- 
ратом.

Медсанчасть имеет станцию пе
реливания крови. Станция пере
ливания крови занимается не 
только к с ж е р ш р е д а ж е м  донор
ской крови, но и иапотовляет кро
везаменители (нативную го ш м у , 
сь ш р о тк у  по Филатову, аминокро- 
ви я ). За 1 9 5 8  год перелито крови

5 2 4  литра, изготовлено сыворотки 
Филатова 2 6  литров, амииокрови- 
на —  6 0  литров, нативной плаз
мы —  1 8  литров.

Улучш ились качественные по
казатели в работе родильного ' от
деления медсанчасти- Так, в 1 9 5 8  
году не было смертности рожениц, 
вдвое снизились детская заболе
ваемость и послеоперационные 
осложнения, хотя хирургическая  
активность возросла.

В терапевтическом, детском, 
неврологическом и инфекционном  
отделениях применяются все но
вейшие методы диагностики, ле
чения и  профилактики, широко 
привлекаются консультанты —  
специалисты Иркутского медин
ститута.

Врачебный коллектив и средний 
медицинский персонал медсанчас
ти' с каждым годом соверш енству
ют и расширяют диспансерный  
метод медицинского обслужива
ния. добиваются последовательно
го оздоровления условий труда и 
быта рабочих.

В профполиклннике медсанчас

ное улучш ение в  оргаш зац и и  ра
бот, положение дел на сегодняш
ний день остается все еще неудо
влетворительным.

По решению кустового партий
ного собрания коллективов, участ
вую щ их в сооружении 4 -й  нитки, 
были разработаны мероприятия 
пускового минимума. Но сроки, у с 
тановленные графиком, и сроки, 
определенные на оперативных со
вещаниях,- не выдерживаются. По 
вине начальника стройучастка  
т- Троицкого, прорабов тт. К ули
кова и Усольцева' до сих пор не 
сданы фундаменты по сырьевому  
отделению и компрессорам, кото
рые следовало сдать в первых чи 
слах августа. Затягиваю тся рабо
ты по кабельному каналу. Боль
ш ую работу предстоит выполнить  
коллективу А М У -1  «Союзпроммон- 
таж » (начальник т. Тагильцев, 
прораб т. Тищенко).

По печи обжига нужно выпол
нить большой объем сварочных  
работ. Уже закончены наружные  
сварочные работы, хотя и с опоз
данием на неделю- Но чтобы за
кончить сварку внутри печи, еще 
потребуется 6 — 7 дней.

Особую тревогу вызывает ход 
монтажа электрофильтров. Слабая 
организация труда, неполная обес
печенность технической докумен
тацией и ряд других больш их и 
малых неполадок привели к за
тяж ке окончания работ и постави
ли под угрозу срыва установлен
ные трафиком сроки.

Слаженно и организованно ве
дет работы коллектив монтажни
ков «Сталы монтаж а»-4 (начальник  
т . Плескачев). На сегодня этот 
коллектив является примером для 
всех подрядных организаций, за
нятых на строительстве цементно
го завода.

Надо приложить максимум уси
лий, еще раз пересмотреть органи
зацию труда на строительной пло
щадке с тем, чтобы в срок, остав
шийся до пуска 4 -й  технологиче
ской линии цементного завода,—  
в 40. дней —  завершить все стро
ительные и монтажные работы.

А. Сверчинсний, 
инструктор горкома КПСС.

ти систематически и строго по 
графику проводятся комплексные 
периодические медицинские ос
мотры, к которым привлечены все  
специалисты, широко использует
ся рентгенодиагностика, а такж е  
клиническая и биохимическая ла
боратории. Эти периодические ос
мотры позволяю т своевременно 
уловить ранние проявления про
фессиональных заболеваний.

Из года в год на промышленных 
предприятиях улучш аю тся усло
вия труда и техники безопасно
сти. Благодаря единой и комплекс
ной направленности работы мед
санчасти, руководителей предпри
ятий и отдела техники безопасно
сти убедительно снижается 'Произ
водственный травматизм.

Дальнейшие успехи в вопросе 
снижения тра;вматизма и заболе
ваемости обеспечат коллективные 
усилия работников медсанчасти, 
завкома и руководства промыш
ленных предприятий.

Н. Щапова, 
начальник медсанчасти.



М  99 (1159). Ж А т к в т т т т т Oip. $г

З А М Е Т К И  

1 О В О И Н А Х  З Е М Л Я К А Х

В одном из номеров наших 
бюллетеней о лучш их людях 
части рассказывается об успе
хах вашего земляка - ангарча- 
нина Нанвасина Геннадия Ти
мофеевича.

Сержант Накваеин Геннадий 
Тимофеевич родился в 1 9 3 6  
году. В рамнем детстве он ли
шился отца. Несмотря на труд- 
нести, Геннадий успешно за
вершил учебу в семилетке и 
поступил в Ангарский техни
кум, который окончил в 1 9 5 6  
году, потом работал оператором 
печи полукоксования.

В 1 9 5 6  г о д у ,комсомолец На
т а е т  призывается в ряды  
Советской Армии. Службу он 
начал в учебном подразделе
нии. Учебную  программу окон
чил на отлично, после чего был 
допущен к самостоятельной ра
боте на радиостанции.

В сентябре-октябре 1 9 5 7  го
да Накваеин проходил стажи
ровку на повой м атер и а л ьн а

Беречь народное 
добро

Еще 29 мая 1959 г. был такой 
случай. Мастер участка Л? 2 рай
она механизированных работ то в. 
Овчинников производил я круп
ноблочных кварталах подготови
тельные работы по укладке ас
фальта, в результате чего были 
завалены канализационные колод
цы песчано-гравийной смесью, что 
вызвало подпоо канализации, бы 
ли затоплены подвалы трех до-ю.). 
На ликвидацию апарми были выз
ваны три человека из 1-го :грой- 
райояа, которые проработали че
тыре дня. Эти люди были оторва
ны от основной работы, а сколько 
бы хорошего, полезного сделали 
они за это  время. Здесь же рабо
тали механизмы. Вот к чему пр-1- 
ьела беспечность благоустроите
лей!

Есть у нас в крупноблочном 
квартале и жильцы, которые не 
берегут народное добро. Жильцы 
дома № 13 (кв. 19) вывели из 
строя краны, сломали смеситель 
вода льется на пол, промочила 
перекрытие, в результате чего дом 
разрушается. А  жильцы дома №  9 
(кв. 32 ) оставили краны откры
тыми на ноч'ь, в результате чего 
залили водой нижний этаж. Т е 
перь там нужно производить ре
монт, расходовать деньги и мате
риалы, которые как воздух нужны 
для основного строительства Уп
рек нужно броситгь и работникам 
домоуправления № 1, которые не 
разъясняют жильцам, как нужно 
пользоваться квартирами.

А . Паитюхов, 
слесарь Ж К О .

НАН ЭТО НАЗВАТЬ?

До 1 9 5 8  года по улице Горько
го проходила железнодорожная 
ветка, но потом ее разобрали, на
против 1 0 6  квартала осталось не
сколько рельсов. К концу лета 
улицу стали готовить к ас
фальтированию, и рельсы на
чали перетаскивать с  места на 
место, а к зиме присыпали грави
ем, так как улицу не успели за- 
аефалыпирйвать.

Наступило лето 1 9 5 9  г ., буль
дозер опять начал ковы рять эту 
злополучную улицу и выковырнул  
нескользко рельсов, но благоустро
ители вместо того, чтобы подо
брать их и сдать хота бы как ме
таллолом, решили сделать по-дру
гому: взяли грейдер и аккурат
ненько пригладили, замаскирова
ли их гравием, чтобы они не тор
чали поверх земли.

В- Бородин-

С е р ж а н т  R i M i t e n
части. К порученному задании 
отнесся серьезно и после ста- 
жировки был назначен началь
ником радиостанции.

Экипаж, которым командует 
т. Наюваоин. является лучшим 
в части, за работу имеет только 

. отличные оценки- 80 процен
тов личного состава экипажа 
являю тся отличниками боевой 
и политической подготовки.

Сержант Накваеин имеет 
много поощрений и награжден 
нагрудным знаком «Отличник  
военно -  воздуш ных сил». Эки
паж сержанта Накваеин а я в 
ляется примером благородного 
служения Родине.

Н. Осинцев, 
секретарь комсомольской ор
ганизации воинской части- На снимке: Г. Т. Накваеин.

Мы не подвели наш город
Мы, бывшие жители Ангар

ска, сейчас находимся на служ 
бе в рядах Советской Армии. 
Но по-прежнему наш родной, 
юный Ангарск живет в душе 
каждого из нас. На досуге мы 
часто вспоминаем этот молодой 
город, где мы учились, труди
лись.

Мы не подвели наш город- 
Все ангарчане, которые слу
жат у нас в части, самые дис
циплинированные, самые при
мерные воины. В рядах Совет
ской Армии мы не отстаем от  
жизни, а, наоборот, продвину

лись вперед. Родовой Василий 
Перетолчин — наш комсорг, 
рядовые Тычинин, Рыжов, Иоф
фе — первые спортсмены на
шей части. Многие другие мж- 
сомольцы не отстают от им .

Мы просим редакцию газеты 
«Энамя коммунизма» передать 
комсомольцам Ангарска наш 
горячий, солдатский привет!
Пусть они трудятся еще луч

ше на стройках молодого горо
да Ангарска, украшают его, 
озеленяют.

Рядовой А. Фатьянов.

Как уберечь деревья от засыхания
В связи с недостатком посадоч

ного материала выращиваемого в 
питомниках, нашему городу прихо
дится брать этот материал в тай
ге. В числе деревьев, перекочевав
ших в город из лесу, много топо
лей.

Тополь — хорошее декоративное 
дерево, обладающее способностью 
выбрасывать много побегов с боль
шим количеством лжтьев. Н о у 
тополя таежного есть один суще
ственный недостаток: он плохо
приживается.

Плохая приживаемость объяс
няется тем. что тополя, привезен
ные в город, .росли в лесу на пес
ке. и при выкапывании их из зем
ли песок от корней отваливался, 
корни вынимались из прунта ого
ленными. и пока деревья везли до 
города, корневая система подсыха
ла.

Засыхание тополей можно оста
новить. Для этого надо обрезать 
верхушки засыхающих деревьев.

Обрезку надо делать острым но

жом ил1И пилкой-ножовкой и обре
занный ствол обвязать тряпкой. 
Срезаоу верхушки надо производить 
выше верхнего нового побега (вы 
ше верхней зеленой ветки).

Удалять засыхающую вершинку 
необходимо для того, чтобы она не 
вытягивала из дерева понапрасну 
живительные соки. П осле ее уда
ления нижняя часть ствола и но
вые побеги будут лучше .развивать
ся и. окрепнув. будут жить я даль
ше, превращаясь со  временем в 
раскидистое де,рево.

Э тот совет я даю на основе соб
ственного опыта. В прошлом году 
возле своей ювартшры я высадил 
свыше 30 таежных тополей. С вес
ны они все зазеленели, а к осени 
стали вянуть и засыхать. Часть нз 
таких засыхающих деревьев, в виде 
опыта, я обрезал. Обрезанные де
ревья далн новые побеги и сейчас 
хорошо развиваются, а необрезан- 
ные засохли и погибли.

А . Болдырев.

Показ киножурнала — 
не второстепенное дело

Мы привыкли перед просмотром Управляющий конторой
художественного фильма смотреть 
киножурнал. Во Дворце культуры  
перед показом фильма «Украли  
трамвай» ощ ш и чи ли сь двухми
нутной рекламой художественно
го фииьма «Атаман К оде».

На вопрос: «Почему не демон
стрировался документальный  
ф ильм?» —  механик Дворца куль
туры т. Полунин ответил, что де
монстрируется то, что получено от 
кинопроката.

кино
проката т. Мамнев, выслуща® пре
тензии, показал ведомость, в ко
торой представитель Дворца куль
туры расписался в  получении не 
только худож еетш идаго, но и до
кументального фильма- Подтвер
дил это и Полунда, вызванный 
Мамневьм по телефону. Подтвер
дил, а не демонстрировал!

Б. Стронгин.

ГДЕ ПЕРЕШИТЬ БРЮКИ?
В 1957 году я сшил костюм в 

одном из ателье г. Омска и до на
стоящего времени костюм ни р»ву 
не одевал. Ширина у брюк слиш
ком широкая —  32 см (мода того 
времени). Я хотел, чтобы в 
ателье УРСа по проспекту Сталина 
брюки сделали поуже. Н о мой за-

О М  п о ч ты
Когда же будет конец?

На территории молочного комбината ведутся работы по про
кладке теплотрассы от подкачивающей станции до 8 8  и  8 9  жилых 
кварталов. Работа начата, еще зимой 1 9 5 8  года. Более двух месяцев 
назад строители 1-го района закончили прокладку труб, но полное 
окончание работ по непонятным причинам задерживается. Строи
тели должны засыпать траншеи, восстановить разрушенные ими 
ограждение, асфальт.

Большие нтриагишм переживает в связи с этим строительст
вом молококомбянат. Глубокий ров преграждает п у ть  машинам и пе
шеходам, а главное, поскольку ограждение поломано, территория 
комбината превратилась в проходной двор.

Кроме указанного, строители разрушили каналы теплотрас
сы, «дущие с хлебозавода иа мояокожомбинат, и, таким образом, отоп
ление комбината выведено из строя.

Дирекция иолококомбината неоднократно обращалась к руко
водству 1-го стройрайона с просьбой об окончании работ- Однако 
начальник стройраЖоиа т. Бавьгкил даже и не откликнулся на эту 
просьбу.

' Г. Торсов.

„ Тяжелый“ маршрут
Нелегко приходится тем трам

вайным пассажирам, кому нужно 
ездить на 2-м номере — ФЭО-ТЭЦ.
Бывает, что вагоны этого маршру
та идут один за одним или через 
один, а потом через 8 майских.
Куда же годався такое движение 
и как же Ш  рдаямдаг дншетче-

Плохо поставлена работа и у 
реаюитвйко®. Бывает, что они це
лы ! день ремонтируют то, что 
можно сделать за несколько ча
сов. Нрн совдемййкш уровне тех
ники это никуда не годится.

Почему адайшкпрация трам- 
яарка не сообщает пассажирам об

аварии? Стоят они на остановке и  
ждут, а потом случайно узнают, 
что трамвай по второму марш руту  
не ходит. В результате— опозда
ния на работу. Неужели «ельэя 
хотя бы в  пределах города, на 
4 -х  остановках, повесить объяв
ления?

Одна из аварий произошла 1 8  
июля на остановке «Пересече
ни е». Неужели в таком случае  
нельзя организовать доставку лю
дей от остановки «Управление» на 
автобусах? Почему это никого не 
беспокомтг?

В. Жданов.

Шумно стало на уляце Матросова

каз ие примяли, мотивируют тем, 
что у иих нет прейскуранта на та
кие работы.

Рыская по Ангарску, чае*ним
портного я не нашел. Неужели те
перь я должен ехать в г. Омск 
только нз-аа того, что в ателье нет 
Прейскуранта?

В. Поп**. I

В Анг^рскй це ведется борьба е 
шумом. О собей » испытывают это 
жители улицы Матросова. Со вре
мени закрытия улицы Мира от 
проспекта Кирова в западном на
правлении весь поток грузовых 
и легковых машин пущей по ули
це Матросова. Начинал с 5— 6 
часов утра до глубокой ночи сто
ят беспрерывный шум. К тому же 
по проспекту Кирова идет лкччя 
трамвая, перед которой машины 
делают резкое торможение и при 
чрезмерном газоваяии издают 
сильные эв-умн, неприятно действу
ющие не только на слух человека, 
но и на работу телевизоров.

Улица Матросова слиш ком  уз
ка для двухстороннего движения,

что ведет к авариям. Э то наблю
далось не так AaiBiHO на углу про
спекта Кирова н улицы Маггрооо- 
ва, когда грузовая машина при по
вороте зашла на тротуар, сломав 
ггои этом до 50 метров штакетни
ка и повредив кусты акаций. Т ол ь
ко благодаря счастливой случай
ности дело ‘обош лось без челове
ческих жертв. Имела место аваргя 
на углу улиц Сибирской и М атро
сова.

Все это  говорит о  том, что нуж 
но подумать о  разгрузке улицы 
М атросова и о ликвидации шума 
как от машин, мотоциклов, так и 
от  велосипедов с моторами.

А . Якобсон, 
пенсионер.

\ МЫ П Р Е Д Л А ГА Е М

Вкусно и быстро можно .пообе
дать в столовой №  13. В меню 
большой выбор горячих и холод
ных закусок. Большой вклад внес 
в работу столовой зав. производст
вом т. Долине,р И. Я.

Хорошая слава привлекает сюда 
иного трудящихся. Есть только 
один недостаток в работе этой да 
и других столовых города: часть
работе ие имеет возможности по
завтракать, т. к. рабочий день на
чинается в 7 часов, а столовая от
крывается позднее. Хорошо было 
бы, если бы столовые начинали ра
боту в 6-30.

I Б. Долбе,
'электрик.

В столовой №  13 нередко при
ходится встречаться с людьми, ко
торые приезжают на обед из го
рода. Э то и понятно: ‘здесь вся ра
бота поставлена так, чтобы чело
век мог культурно и вкусно поку
шать. Вся обстановка способству
ет хорошему аппетиту.

По-иному приходится говорить, 
когда речь идет, окажем, о строи
тельном участке нефтеперерабаты
вающего завода. М огут сказать, 
что там есть буф ет. Буфет есть, но 
в меню только молоко и хлеб, к 
тому же очереди огромнейшие, т. х . 
буфет обслуживает большое коли
чество рабочих.

V I Лопардин,
работник Н П З .

По следам наших выступлений 

„Столовая ли это?"
В заметке под такям заголовком, 

ояублт имакяой ■ №  81 (1141) ва
шей газеты за 8 «юля 1959 года, 
к^втятвалж » босаорядки в сто- 
л м й  4-г* поселка. Главврач сан- 
эпвдетаицвя 4-го поселка т. Белов 
сообщил о мерах борьбы |е ,антиса
нитарией в столовое, принятых 
санэпидстанцией; «За автиеаяятар- 
иое состояние столовой Тимофе
ева А . А . была дважды оштрафо
вана, о беспорядках сообщалось 
начальнику О  PC а Ершову Н. И. и 
начальнику УРСа Токареву А . А .

В июле для работников столовой 
прочитана 16-часовая программа 
санитарного минимума».

Инженер-технолог УРСа строи
тельства т. Турков сообщил: 

«Коллектив столовой совместно 
с руководством ОРСа обсудил за
метку на производственном сове
щании. В столовой произведена 
генеральная уборка с побелкой 
кухни, проведена перестановка по
варов с 'целью улучшения качества 
пищи, решен вопрос со стиркой 
спецодежды».
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В доме на проспекте Сталина
Э тот дом на про

спекте Сталина, в 
Ю6 квартале, сдан 
в эксплуатацию со 
всем недавно'. Н о 
знают ег0 \’же мно
гие. С утра до ве
чера идут сюда
мальчики и девоч
ки со  в •"'его города 
с книжками в ру
ках. На .первом
этаже большого 
четырехэтажног о 

дома, о котором 
идет речь, размес
тилась городская 
детская библиоте
ка. Она сюда пере
ехала из старого 
здания,. где уже 
тесно стало ее мно
гочисленным посе
тителям да и кни- 
гам. Ведь детская 
библиотека А нгар
ска, которая недав
но завоевала пер-

ДОСТЙГ-ЛО' 7 тысяч.
И вот заведующая библиотекой 

Лидия Афанасьевна Кирсанова по
казывает нам с в о и  «владения». 
Ребята получили действительно за
мечательный подарок. Просторные, 
пахнущие свежей краской ко- 

венство среди биб- ридоры и комнаты. У самого 
лиотек российской входа большой плакат; «Книга —  

твой друг. Береги .книгу».
В отдельной комнате помещают

ся отдел обработки книг и методи
ческий уголок. Здесь аккуратными 
стопками лежат книги, только что 
полученные библиотекой. Их надо 
записать в каталог, дать им но-

Федерации, за по
следнее время на
много вы;росла: 
книжный фонд ее 
насчитывает 29 ты 
сяч экземпляров, а 

число читателей.

™  •' Г  УЧИ угрожающе начисли над
городом. Стояла удушливая по

года, предвещавшая дождь. Как же 
в таком случае быть с предстоящим 
футбольным матчем на первенство 
области?

О , матч состоится, если даже 
будет сильный дождь. Настоящие 
болельщики спорта —  это очень 
упрямый, готовый на любые жерт
вы народ.

...Тысячи людей двига- JClMettlKU 
лись в это  время в пой- ® футболе
му Китоя. оживленно --------
обмениваясь мнениями относитель
но предстоящего матча,

...В гости к ангарчанам прибыла 
одна из сильнеиших команд облас
ти —  «Ш ахтер», три раза завоевы
вавшая кубок области за последние 
годы. Немало неприятных минут в 
прошлом доставили «Нефтянику» 
упрямые, выносливые и техничные 
шахтеры. И несмотря на то, что 
игра команды «Нефтяиик» за по
следнее время значительно улуч
шилась, бреди болельщиков то и 
дело слышались реплики:

— Перепадет сегодня нашим...
-—Да-а, разделают шахтеры как 

пить дать...
— Минимум 4:1 будет в пользу 

черемховцев, могу держать пари...
А  в это время игроки «Н еф тя

ника», никак не подозревая, что их 
судьба собственными болельщика
ми уже предрешена. тщательно 
подгоняли футбольные доспехи и 
внимательно слушали последние 
наставления своего тренера Н ико
лая' Никаноровича Букашкина.

— Главное, ребята, дружная, кол
лективная и корректная, повторяю, 
корректная игра... темп такой, на 
который мы только способны. «П ро
тивника» взять сразу, не давать 
ему разгуливаться по полю,—слы
шался сильный голос тренера.

И вот команды стоят друг про
тив друга... Сильные, рослые, за
горелые парии —  каким незауряд
ным здоровьем и силой веет от 
них!

Мяч в игру вводят гости. Они, 
стремительно пройдя центром, 
пробиваются на штрафную пло
щадь, и вратарю хозяев поля Ки
ри я с первой же минуты приходит
ся вступить в игру.

Высокий темп охотно принима
ю т обе команды. Видимо, в разра
ботанной до этого тактике «боя» 
есть у них общее. Помимо сложно
г о ,  многогранного арсенала, приме
няемого футболистами, есть еще 
один ход —  навязав противнику

мер, прежде чем отправить на би б
лиотечную полку. В этой же ком
нате смогут получить необходимую 
помощь школьные библиотекари.

А  вот и читальный зал. Здесь 
всегда многолюдно. Ведь за стола
ми могут усесться одновременно 
100 человек. А  где еще можно по
читать любой детский журнал, 
редкую книгу?

Оживленно и в зале, где выда
ются книги учащимся младших 
классов. У них теперь свой, от
дельный абонемент. И книг много 
здесь —  глаза разбегаются.

Старших школьников в библио
теке порадовали новинкой. Каж 
дый из читателей получил сам до
ступ к книжным полкам. Смотри, 
что есть в библиотеке, выбирай са
мое для тебя интересное.

М ы уверены: в дом на проспек
те Сталина придут еще новые ты
сячи юных ангарчан, чтобы подру
житься с книгой— источником зна
ний.

Р. Моисеев.

Р Е В А Н Ш  В П Е Р Е Д И
высокии темп игры, «уморить» его 
в самом начале. И это нередко 
приводит к желаемой раз
вязке. Н о здесь гости яв 
но Просчитались. Общефизи
ческой Подготовке в ведущих 
командах Ангарска уделяется боль
шое внимание. Десятки километров 
кросса по пересеченной местности, 
поднятие тяжестей, специальные 
физические упражнения —  такова 
постоянная нагрузка футболистов, 
Тренируемых Николаем Никаноро- 
вичем. Победа приходит только 
тогда, когда пролито много пота.

...На вратарской площадке «Н еф 
тяника» завязывается несколько 
острых моментов, которые с тру
дом ликвидируются защитниками 
не без помощи подтянувшегося на
падения. Особенно опасны игроки 
«Ш ахтера» под „номерами 10 и 11. 
Наконец «Нефтянику» • удается 
преодолеть бурный натиск гостей, 
мяч переходит на их половину ТЮ-* 
ля. Идет всего лишь четвертая ми
нута матча, а на майках многих 
игроков появились темные пятна.

Вот мяч получает центрфорвард 
Александр Крапивин. Оторвавшись 
от преследующего его полусреднего 
гостей, он точным ударом навеши
вает мяч на ворота, и набежавший 
Иванов головой забивает первый 
гюл. Все это было сделано так бы
стро и точно, что защита гостей 
даже не успела разобраться в слу
чившемся.

Гости снова начинает с центра. 
Следует серия острых атак, но взя
тие ворот не получается: умная иг
ра защитников вовремя нейтрали
зует замыслы нападающих черем
ховцев. /

В высоком прыжке столкновение 
игроков. Судья усматривает нару
шение игры. Право пробить штраф
ной удар получает игрок угольщи
ков под №  5. Сильнейший удар!., 
Мяч попадает в перекладину,.отче- 
го футбольные ворота долго дро

жат. А  ведь он бил метров с 
двадцати пяти. Редко встречаются 
футболисты с такими вот сильны
ми ударами. К счастью вратаря ан
гарчан Кири я этому игроку, фами
лию которого мы, к сожалению, не 
узнали, не пришлось пробить ни 
одного пенальти.

Первый тайм закончился без ви
димого преимущества, хотя и в 
пользу хозяев поля.

Первое, что заметили болельщи
ки после перерыва, —  это приме
нение шахтерами персональной 
опеки над наиболее результативны
ми игроками. Таким образом Двумя 
игроками в буквальном смысле 
слова «заж ат» был нападающий 
ангарчанин Иванов, игравший очень 
опасно. Кстати, играл он опасно в 
полном и переносном смысле. Его 
частые прорывы действительно бы 
ли опасны для противника, и гости 
вынуждены были его нейтрализо
вать. приставив к нему двух игро
ков. Такая «охрана» или «забота» 
о футболисте противника является 
своего рода почетом, признанием 
его качеств.

Играл Иванов опасно и в пря
мом смысле. Ему ничего не стоит в 
прыжке «снять» бутцей мяч с го
ловы противника или в борьбе за 
мяч оказаться верхом на плечах 
футболиста или сделать такой 
«финт», что противник летит прочь 
через его ноги. При этом Иванов 
всякий раз умеет построить дело 
так, что он не виноват. Н о иску
шенный судья опытным глазом у с
матривает в этом крамолу, со сто
роны Иванова, и Последний, вернее, 
команда, наказывается ..^штрафным 
ударом, • '1;

*...60 минут упорной, темпера
ментной игры. Комбинация начи
нается с половины поля ангарчан. 
Мяч в ногах у «блуждающего» 
фо,р<варда Крапивина, Сделав не
сколько замысловатых обманных. 
Движений, он обходит одно

го за другим двух игроков гостей, 
осматривается и, видя, что Ивано
ву бесполезно давать, бы стро пере
водит мяч на правый край полуза
щитнику Геннадию Чернышеву, и 
вратарь гостей с явным нежелани
ем извлекает из сетки мяч.

А  через несколько минут, нащу
пав слабое место в обороне про
тивника, ангарчане снова появи
лись вблизи его ворот. В единобор

стве с защитником Че- 
рушев отбирает мяч и пе
редает его на какой- 

то миг открывшему себя Иванову. 
Перед Ивановым только вратарь. 
Эта комбинация закончилась бы 
неизбежным голом, но подвернув
шийся (некстати игрок «Нефтяни
ка» Бабкин послал мяч левее ворот 
метров на пять.

В рядах черемховцев чувствуется 
какая-то растерянность. Этим не-, 
замедлительно воспользовались хо
зяева поля. На штрафной площад
ке черемховцев сутолока. Их Bipa- 
тарь получает небывалую нагруз
ку.

После этого в течение 15 минут 
игра идет на половине поля ангар
чан. Для защиты своих ворот под
тянулось почти все нападение ан
гарчан. Самоотверженно играет 
вратарь Кирия. В отчаянных брос
ках он много раз спасает команду 
от гола. Н о ,вот атака иссякла. М я
чом завладел Иванов. Он стреми
тельно проходит левым краем воз
ле самой бровки. Следуют корот- • 
кие пассовки Иванов —  Крапивин 
-—“Иванов и последний сильно бьет 
левой ногой. Мяч попал в «девят
ку». А  через минуту тот же Ива
нов с подачи Бабкина (реабилити- 
ровал-таки себя !) увеличивает счет 
до 4:0.

Что можно сказать о прошедшем 
матче? Э то был, пожалуй, 
самый интересный матч в се
зоне. Прошел он на хорошем, тех
ничном уровне и больших скорос
тях. О бе команды порадовали бо
лельщиков комбинационной, кор
ректной цтрой и большой волей к 
победе. Х о тя  «Ш ахтер» и проиг
рал, но нельзя сказать, что он сла
бее «Нефтяника». Напротив, гости 
часто создавали опасные ситуации 
у ворот ангарчан. В их команде 
имеются хорошие, техничные игро
ки. - •

«Ш ахтер» еще не сказал своего 
последнего слова. О б  этом надо 
помнить игрокам «Нефтяника» и 
ждать реванша.

Л. Ламм.

10 белых медведей 
в Янгарске

Поезд привез в Ангарск необы к
новенны х пассаж иров : д е т и ,  по
лых медведки, Ими приехали но 
па экскурси ю , а работать. Ведь 
ото необы кновенны е медведи- Они 
арти сты . Аттракцион «Б елы е мед
веди » под управлением Семена 
Ивановича Синицкого —  один из 
номеров разнообразной программы , 
которую  привез в А нгарск 'Госу
дарственны й передвиж ной цирк 

11 . Коллектив представителей 
циркового и скусства  приехал к 
нам из Б урятской АССР, где у ч а 
ствовал  ,в тор ж ества х  по случаю. 
3 0 0 -л е ти я  воссоедин ен ия Бурятии 
с Р осси ей .

Ц ирковой купол , поднявш ийся 
ввы сь  на Н абереж ной улице, у 
спуска к Китою , изменил ее об 
лик. Теперь по вечерам сю да бу
дут спеш ить сотн и  горож ан. П ер
вые из них займут свои  места в 
амфитеатре сегодня. В восем ь ч а 
сов праздничная увертю ра в о зв ес
тит о начале первого представле
ния. Зритель увидит на манеже 
мастеро-в различны х ж авров и с
к усства  цирка —  удела м у ж ест- 

. | венн ы х, си льны х, ловких и от- 
| важ ны х. К анатоходцы  Григорий 

Григорян и Сергей М инасьян —  
артисты  солнечной Армении, ж он
глер Анатолий К узнецов, акроба- 
тььвольтийфры Сергей и Юрий 
К ацуба, дрессировщ ик Василий 
Ж ирнов (вы сш ая  школа верховой 
езды ) и другие артисты  продем он
стри рую т свое  м астерство. До зрой 
ш уткой , остры м  словом  будут с о 
провож дать представление братья 
Валентин и Анатолий М ухортовы , 
работающ ие у ковра.

Итак, сегодня  откры тие! Цирк 
пробудет в гостя х  у ангарчан п ри 
мерно три недели, а затем вы едет 
в Ч еремхово и оттуда к хл опкоро
бам Средней Азии.

В прош лом году передвиж ной 
цирк работал в А н га р ск е -с  боль
шим усп ехом . Несомненно, что и 
ны нче м уж ественн ое и ж изнера
достн ое и ек у -зето  цирка привле
чет больш ое число зрителей- П ой
демте на представление, друзья! 
А о его достоин ствах мы п огов о 
рим поподробнее в  следующ ий раз.

Л. Беспрозванный.

Зам. редактора Р. М. Вайнер.

В К И Н О Т Е А Т Р А Х  Г О Р О Д А

«П О Б Е Д А » —  Война и мир.
2-я серия. 10. 12, 14, 16, 18 10,
20 - 10 . 22 - 10.

«К О М С О М О Л Е Ц » —  Атаман 
Кодр. 9-45, 10-30, 13-15, 15.
16-45. 18-30, 20-15, 22. С 20 ав
густа —  кинокомедия Первый па
рень,

«А Н Г А Р А »  —  В солдатском 
мундире. 10-30, 12-20. 14-10, 16,
17-50. 19-40,21-30. С 21 августа—* 
Война и мир. 1 я серия. 10-30, 
12-40, 14-50, 17. 19-10, 21-20.

«О К Т Я Б Р Ь » —  Сестры. 14, 16, 
18, 20, 22. Пролог. 12. С 20 авгу
ста —  Восемнадцатый год. 14, 16, 
18, 20, 22. Пролог. 12.

19 августа открытие цирка
Больш ая разнообразная п ро

грамма, при участии  аттракциона 
«Б ел ы е м едведи».

Начало в 8 часов вечера.
С 13 августа с. г. в 1 квартале

города проводятся работы по ре
монту теплотрассы.

В часы работы будет отключена 
электроэнергия и горячая вода.

Население квартала должно при
нять меры к тому, чтобы дети, о со 
бенно в вечерние часы, не находи
лись вблизи проводимых работ, 
так как во вскрытой трассе про
ложен кабель высокого напряже
ния.

Адрес редакции: Ангарск, площадь имени Ленина, здании горсовета. 3 этаж, телефон редактора 21-37. отделов --51-12.
Н Е  05751 Тшографм «блшякграфкцата Заказ 2349. Тираж 7300 

\


